
“ICH SPENDE PLASMA, WEIL 
ES HOFFNUNG BRINGT UND 

ANDEREN EINE CHANCE AUF 
EIN BESSERES, AKTIVERES 

UND GESUNDES LEBEN 
GIBT. WIE MUHAMMAD 

ALI SAGTE: “DER DIENST 
AM MITMENSCHEN IST DIE 

MIETE, DIE DU FÜR DEIN 
ZIMMER HIER AUF ERDEN 

ZAHLST.”
Icker, Plasmaspender

Plasmaproteine machen den Unterschied.
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